

N. Hardem & United Fruit Co, en el Teatro Jorge Eliécer Gaitán

*Con grandes artistas invitados en escena, este rapero bogotano presentará un show que celebrará el aniversario del álbum **Verdor** y sus 12 años de carrera artística.*

El próximo sábado 23 de abril a las 7:00 p.m. el [Teatro Jorge Eliécer Gaitán](#) será el escenario donde N. Hardem & United Fruit Co celebrarán el aniversario del álbum **Verdor**, lanzado durante el 2021, razón por la que el público capitalino podrá ver en escena a artistas como Edson Velandia, Lianna, Pablo Watusi Martínez, Gabriela Ojeda y a Mismo Perro.

United Fruit Co es el laboratorio musical integrado por N. Hardem y el baterista Jacobo Álvarez, que en una serie de encuentros y exploraciones, han creado la banda base que involucra elementos y estética de cuarteto de jazz. Por esta razón, el show que se presentará en el marco del Gaitán Polifónico “está diseñado como una *big band*, que incluye una sección de vientos, con trompeta, dos trombones, saxo tenor y eufonio; una sección de cuerdas, con violín, viola y violoncelo; percusiones adicionales y coros. Será un gran ensamble de instrumentos y buenos invitados, por eso será un concierto tan especial y una oportunidad musical que difícilmente se volverá a repetir”, dice Mauricio Galeano, subdirector de Equipamientos Culturales del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#)

En este evento se hará también una retrospectiva de la carrera de este rapero bogotano, quien cumple 12 años en la escena musical, tiempo en el que ha sacado seis discos que lo han catapultado como uno de los artistas más destacados de este género en el país. “Mis letras están inspiradas en mis orígenes sociales y geográficos, por ello mi estilo forma parte de lo que hoy se conoce como rap *underground* aunque he tendido puentes con el hip-hop, el jazz, sonidos tradicionales y experimentales”, explica N. Hardem

Estas exploraciones con diferentes sonoridades aterrizan y se reflejan en **Verdor**, álbum en el que el rapero, que también es productor, junta todas las herramientas que ha aprendido en el camino. En palabras de N. Hardem, “el propósito espiritual del disco es la sanación, la búsqueda y el encuentro con la voz propia. Me deshago o intento deshacerme de estructuras invisibles, de cosas que he creído o he querido creer, hay un vínculo evidente con la naturaleza, el arraigo, la selva, la herencia, la familia, la sangre, el mestizaje”.

El artista agrega que las canciones de este disco tienen letras complejas que dan cuenta de muchas situaciones. “**Verdor** es muy interesante y tiene como valor agregado colaboraciones y diversas voces. Por eso esta es una propuesta, hasta ahora inédita, en la poética callejera del rap latinoamericano”.

De esta manera, los amantes del rap y del género urbano están invitados a disfrutar y a apreciar de un show musical que tendrá como protagonista a un bogotano que se ha consolidado como uno de los principales talentos en la escena del hip hop latinoamericano, destacando en su carrera el álbum **Cine Negro**, la serie **Tambor**, grabada entre 2015 y 2019, **Lo Que Me Eleva** y **Rhodesia**.

